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平成３０年 第１０回 当別町教育委員会定例会議事録 

 

日  時  平成３０年８月２２日（水） 午後２時００分 

場  所  役場３階 中会議室 

出 席 者  本庄教育長、武岡教育長職務代理、寺田委員、小林委員、佐々木委員 

出席職員  山崎教育部長、北村学校教育課長、小出社会教育課長、須藤子ども未来課長、

山谷学校教育課参事、小川社会教育課主幹、三浦社会教育課主幹、 

石川子ども未来課主幹、玉木総務係長、高島学校教育係長、 

米内学校教育係主査、木村給食センター係長、栄木子育てサポート係長 

傍 聴 者  なし 

【開会の宣言】 

教育長 

 

 これより平成３０年第１０回当別町教育委員会定例会を開催致します。 

【議事日程】 

教育長 

 

 日程につきましては、各委員に配付しています日程表により議事に入り

ます。 

【非公開案件】

教育長 

 

お諮り致します。 

日程第１、議案第１号、平成３１年度に使用する小学校用及び中学校用

教科用図書並びに平成３１年度使用教科用図書のうち学校教育法附則第

９条に規定する教科用図書の採択については、非公開案件として審議した

いと思いますが、ご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声） 

異議なしと認め、非公開とすることに決定しました。 

－ 以下 非公開 － 

【日程第２】 

教育長 

 

 日程第２、協議案第１号を上程致します。 

提案の説明を求めます。 

 教育部長。 

教育部長 （提案の説明） 

只今、議題となりました協議案第１号平成３０年度９月補正予算につき

まして、提案の説明を申し上げます。議案の５頁をご高覧ください。 

 本補正予算は、歳出におきまして、民生費より合計で８千円、教育費よ

り４０，１１４千円を増額しようとするものです。 
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 よろしくご審議をいただきますようお願い致します。 

 なお、詳細につきましては、学校教育課長、子ども未来課長より申し上

げます。 

 

学校教育課長  学校教育課分について詳細を説明いたします。 

議案につきましては、５～６頁をご高覧ください。歳出部分になります

が、９款教育費 １項教育総務費 ５目学校給食費において７７千円、２

項小学校費 １目学校管理費において２４０千円、３項中学校費 １目学

校管理費において３８８千円、４項社会教育費 ２目社会教育施設費にお

いて４８９千円、５項保健体育費 ３目総合体育館費において９２０千円

を、各施設の除雪業務委託として増額しております。増額理由は、労務単

価等の変更に伴うものとなっております。 

次に、９款教育費 １項教育総務費 ６目施設費において３８，０００

千円を増額しております。こちらは当別町一体型義務教育学校基本設計業

務委託として計上しております、この基本設計は、校舎の建設に係る平面

図、立面図、デザイン等の基本設計図書の作成や、概算工事費の検討、パ

ース図の作成業務等と人件費を合わせた内訳となっております。 

以上です。 

 

子ども未来課長  続いて、子ども未来課分について、詳細を説明いたします。 

同じく歳出部分の３款民生費 ２項児童福祉費 ３目保育所費において

８千円を増額しております。これは、道支出金返還金として、平成２９年

度の私立認定こども園の運営に係る道給付金の確定に伴い、返還金が生じ

るものです。 

 以上です。よろしくご審議いただきますようお願い致します。 

 

教育長 

 

小林委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 ただ今、提案説明がありましたが、何か、ご質問等はございますか。 

 

 一体型義務教育学校基本設計業務委託費は、３８，０００千円もかかっ

てしまうものなのでしょうか。 

 

はい。積算内容としては３８，０００千円で、内訳としては、先ほど申し

上げた平面図や立面図等のデザイン設計部分や、一連の業務について人件

費を合わせて３６，１００千円程度、パース図の部分について１，３００

千円程度、学校との打ち合わせ業務等に６００千円程度かかると想定をし

ており、合計して概ね３８，０００千円程度必要と考えております。 
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佐々木委員 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

武岡代理 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

教育長 

 

その業務委託について、業者はどのように選定するのでしょうか。 

 

現在調整中ではありますが、基本構想で設けている教育理念や、施設の

規模等をお示しして、公募型プロポーザル方式により業者から提案を受け

た中で、より良い提案をいただいた業者にお任せしたいと考えておりま

す。 

 

公募型ということは、数社から提案が出てくることを想定しているとい

うことでしょうか。 

 

 公募型プロポーザル方式ということで、ホームページ等で公に周知させ

てもらい、基本構想に基づいて業者等が「自分の会社だったらこんな学校

に設計する」というような提案をいただき、その中から１者選定していく

形になります。 

 

他にございませんか。 

 なければ、質疑を打ち切り、協議案第１号は原案のとおり決定してご異

議ございませんか。 

 （「異議なし」の声） 

 異議なしと認め、委員全員の賛成を得ましたので、協議案第１号は原案

のとおり了解致しました。 

 

【閉会の宣言】 

教育長 

 

以上で、平成３０年第１０回当別町教育委員会定例会を閉会致します。 

 

教育長  引き続き、事務局から報告・連絡等をお願いします。 

 ◆学校教育課長より説明 

  〇中体連全道大会の結果報告について 

  〇第４９回全国書道コンクールについて 

◆社会教育課長より説明 

  〇第１０回とうべつさわやか駅伝について 

  〇当別町歴史講演会～岩出山伊達家の当別移住と吾妻謙～について 

 ◆子ども未来課長より説明 

  〇当別町子育てガイドブックの発行について 
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教育長  次回の定例会の日程は、平成３０年９月１４日（金）午後２時から役場

庁舎３階の中会議室で行いますので、よろしくお願いします。 

 以上で全てを終了させていただきます。お疲れ様でした。 

 

閉会 午後２時３０分 


